



2019 年入社式開催

4月1日（月） コートホテル新横浜にて2019年の入社式が執り行われ、5名の新入社員がケイテックの一員となり、社会人としての第一歩を踏み出しました。当日は役員、技術顧問、各部門長が一堂に会し、新入社員の記念すべき日を祝いました。

【2019年4月1日 入社式 参列者記念撮影】



入社式では新入社員紹介、役員紹介が行われた後、代表取締役の高橋社長よりお祝いの言葉がありました。論語から「恕」という言葉を引用し、人生で一番大切なことは思いやりである、人に対してだけでなく自分に 対しても思いやりをかけ、自分を奮い立たせることが大切だと述べられました。当日は内閣から「新元号」が発表された日でもあり、令和元年の記念すべき新入社員として、長く頑張ってもらいたいというメッセージがありました。

【社長よりお祝いの言葉】



その後新入社員代表から、誓いの言葉がありました。日々学び続け、気づきの心を大切に、日進月歩で成長していき、貪欲に全身全霊で取り組んでいくこと。会長、社長をはじめ先輩社員の皆様が築いて来られたこの会社の社員の名に恥じぬよう、精一杯努力していくこと。入社式開催のお礼なども踏まえ少し緊張した面持ちで、謙虚に語る姿が印象的でした。

【新入社員代表 誓いの言葉】



【細野技術顧問 特別講演】



誓いの言葉のあと、当社の技術顧問から、題して『第二世代のLED』という特別講演がありました。「LED とは」にはじまりLEDの歴史、種類と構造、光の3原色などで初代のLEDについてご教示頂き、その上で近年注目されている第二世代LEDと呼ばれる「SORAA社の GaN(窒化ガリウム) on GaN™」について、

【講演 拝聴】





**ケイテック株式会社
入 社 式**



2019年4月1日(月) 13:00~
コートホテル新横浜

<式次第>

- ・開会
- ・新入社員紹介
- ・役員紹介
- ・お祝いの言葉
- ・辞令交付
- ・新入社員代表 誓いの言葉
- ・記念講演
- ・閉会
- ・記念撮影

青がより精緻な色を実現し、それによりさらなる高品質で長寿命化した光の実現がなされたというご説明がありました。

最後に参加者全員、23名で記念撮影を行い、入社式を締めくくりました。これからの活躍を期待しています！